

Liebe Brüder im Islam,

wir danken Allah weil er uns den richtigen Weg gezeigt hat. Er wird uns inschallah die Wahrheit zeigen solange wir danach streben. Allah wird uns nicht ändern bis wir unser Inneres verändert haben.

Die Muslime waren im besten Zustand mit dem Quran und der Sunna. Der Quran war die Gesetzgebung für sie und die Sunna als Geber für die Ratschläge, die sie gerne befolgt haben. Dadurch haben die Muslime die halbe Welt erobert und ihre guten Prinzipien verbreitet. So haben wir die Flagge des Islam in vielen Ländern gesehen, von Indien nach Andalusien, über den Atlantik, in China und einigen Ländern in Asien und natürlich in über der Hälfte der Länder in Afrika.

Als einmal eine muslimische Frau beleidigt wurde rief sie: „Oh Moatassem“. Moatassem Al Abbasi, der damalige Herrscher hat daraufhin seine Armee geschickt und die Frau wurde vom islamischen Staat beschützt. So haben die Muslime einige Jahre auf einem hohen Niveau gelebt, sie hatten den Quran und die Sunna, Wissen und Macht.

Doch dann kamen schwache Herrscher, die sich nicht für das Recht ihres Volkes eingesetzt haben und die Muslime haben demnach nicht mehr den Quran und die Sunna befolgt, sondern ihrem Herrscher nachgeeifert. So passen Allahs Worte auf sie: „Allah wird ein Volk ändern, erst wenn es sich selbst im Innern ändert“.

Leider ist unsere islamische Gesellschaft schwach geworden. Dies ist logischerweise ein gefundenes Fressen für den Osten und Westen. Die Muslime haben leider nicht begriffen was mit ihnen geschehen ist.

Warum ist dies geschehen, was hat sich geändert?

Der Quran ist derselbe geblieben, die Sunna auch, aber die Muslime haben sich vom Quran entfernt und nicht mehr nach der Sunna gelebt. „So hat sich die Sünde auf der Erde und dem Meer verbreitet, damit wir als Muslime wissen, was wir gemacht haben. Dies ist ein Beweis von Allah, damit wir sehen was geschehen ist und zurückkehren, natürlich zu Allah“ (Sura al Ruum 30,41)

Der Segen/Barakat ist weg, viele Menschen haben viel Vermögen, sind gierig und wollen immer noch mehr haben. Wir haben jeden Tag mehr als genug zu essen, während unsere Brüder und Schwestern in einigen Ländern hungern... Nicht nur der Segen/Barakat ist nicht mehr da, sondern es haben sich auch noch viele Katastrophen ereignet (Dürren, Überflutungen in vielen Ländern,...) Das sind Beweise Allahs für uns, damit wir darüber nachdenken und zu ihm zurückkehren.

Liebe Muslime,

schaut euch um und seht was einige Menschen heute tun: Das Essen, was wir täglich brauchen wird „Haram“ verdient. Der Mann macht alles Mögliche (Haram und Halal) damit er zu Geld kommt. Die Frau möchte im Luxus leben, egal wie das Geld verdient wird.

Zur Zeit des Islam, wenn ein Mann morgens zur Arbeit gegangen ist, sagte seine Frau zu ihm dass er vorsichtig sein soll: „Haram dürfen wir nicht verdienen. Wir können uns in Hunger gedulden, aber nicht auf die Strafe in der Hölle.“ Allah sagt im Quran: „Oh ihr Gläubigen, schützt euch und eure Familie vor dem Höllenfeuer. Dort kommen viele Menschen und Steine. Es gibt dort sehr strenge Engel, die auf Allahs Worte hören und tun was ihnen befohlen wird“.

Ihr fragt euch jetzt wie kommt ein Mensch zu Haram? Hier gibt es viele Wege: Manche handeln falsch obwohl sie es wissen und manche wissen nicht, dass es Haram ist was sie tun. Deshalb müssen wir sie aufklären und Ihnen den Weg Allahs zeigen. Manche machen nur was Schaitan ihnen einflüstern und ihnen ist nur die Dunja wichtig. So hört die Frau auch nicht auf ihren Mann weil sie weiß, dass er nicht auf Allahs Wort hört. „Der Schäfer ist für seine Schafe verantwortlich“ so sagt unser Prophet Mohammed (S). „Somit sind wir in eine Situation gekommen, die wir nicht haben wollten und Allah auch nicht möchte.“

Wer die Wahrheit sagt wird bestraft, wer lügt der ist in Ordnung, Allah sagt: „wenn die Menschen glauben und Allah fürchten dann werden wir Ihnen Barakat vom Himmel und der Erde öffnen, sollten sie aber lügen und nicht glauben so haben wir sie bestraft mit ihren Taten“. Die Menschen sollten Allah fürchten. Allah garantiert uns den Sieg, wenn wir für ihn beten, seine Worte befolgen und eine gute muslimische Gemeinschaft aufbauen.

Allah sagt in der Surat Almaidah: „Allah hat euch die Erleuchtung geschickt und ein klares Buch. Allah wird demjenigen den richtigen Weg zeigen der auf ihn hört und den Weg zum Frieden befolgt. Allah wird sie von der Dunkelheit zur Erleuchtung bringen und denen den wahren Weg zeigen“.

Liebe Brüder, hier eine kleine Geschichte

„In einem Tal waren 3 Ochsen die friedlich miteinander lebten. Eines Tages kam ein Löwe und wollte einen von ihnen fressen. Alle drei haben sich gemeinsam gegen ihn gewehrt, so dass er wieder weggegangen ist. Einige Zeit später kam er wieder und sprach mit nur 2 Ochsen und sagte, ich will nur den einen Ochsen fressen, euch tue ich nichts. Leider willigten sie ein und so tötete der Löwe einen Ochsen. Jetzt hatte er leichtes Spiel und beim nächsten Mal tötete und fraß er wieder einen Ochsen. Als er einige Zeit später zum letzten Ochsen kam sagte dieser zu ihm: Du hast mich schon getötet als du den ersten Ochsen getötet hattest.“

So ist unsere Situation als Muslime heute. Wir bekämpfen einander, Kriege in vielen Ländern, einige holen Hilfe von den Feinden des Islam um ihre Brüder im Islam zu töten (Syrien). Unsere Ressourcen sind in der Hand unserer Feinde (Palästina).

Die Menschen wundern sich, was ist mit dem Islam geschehen?

Die Medien berichten überwiegend negativ über den Islam, die positiven Seiten werden nicht gezeigt.

WACHT AUF liebe Muslime, tut jeden Tag etwas Gutes für den Islam und damit für die Menschen und betet zu Allah, damit er uns hilft

„Ihr wart die beste Umma für die Menschen, Ihr habt die guten Taten befohlen, und nicht akzeptiert, dass man Schlechtes macht und habt an Allah geglaubt“.

Der Prophet Mohammed (S) sagt: „befehlt die gute Tat und akzeptiert nicht die Sünde, bevor ihr betet (Duaa) und es wird nicht akzeptiert vor Allah“.

Wir bitten Allah uns zu helfen um viele gute Taten zu verrichten.